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Sabesp só enrola prefeito Carlinhos
VEJA REPORTAGEM COMPLETA NESTA EDIÇÃO
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Turista comemora pesca de tucunaré
nas corredeiras da AABB Piraju
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 2 30 E 31 DE DEZEMBRO DE 2024
    EDIÇÃO REGIONAL / SAÚDE

Já iniciamos os agendamentos para realização de exames de ressonância magnética.
•Entre em contato conosco e descubra todos os convênios atendidos. 
Estamos aqui para facilitar seu acesso a exames com qualidade e agilidade !
•Contato: (14) 3373-2086 |•WhatsApp: (14) 99726-1150.
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PRA VIDA SEGUIR EM FRENTE, EU DIGO SIM PRA VACINA

Vacinação contra a gripe começou 
segunda-feira (7/03) em Piraju e região
A Campanha de Vacinação contra 
a Gripe teve início na segunda-
feira, 7 de abril, e será destinada 
aos grupos prioritários definidos 
pelo Ministério da Saúde. A 
imunização acontece em todas 
as unidades de saúde da cidade 
e região. No caso de Piraju só 
não há vacinação na unidade da 
Codespaulo, que não possui ainda 
sala de vacinação.

 Os grupos que devem receber a 
vacina incluem crianças de seis meses 
a menores de seis anos, idosos acima 
de 60 anos, trabalhadores da saúde, 
professores, trabalhadores dos Correios, 

segurança pública, pessoas com doenças 
crônicas, gestantes, puérperas, pessoas 
com defi ciência, caminhoneiros e forças 
de segurança.

 A vacinação ocorrerá de segunda 
a sexta-feira, das 7h às 17h, e a 
recomendação é que, para evitar 
fi las, a população dê preferência ao 
atendimento no período da tarde. Além 
disso, está prevista a realização de um 
Dia D da Vacinação em maio, com data 
ainda a ser confi rmada.

 As autoridades de saúde reforçam 
que a vacina é segura e essencial para 
a proteção contra o vírus Infl uenza, 

que sofre mutações a cada ano. “A 
vacinação já está disponível há 25 anos, 
é efi caz e salva vidas”, destacaram os 
profi ssionais.

 Além da dose contra a gripe, quem 
estiver com o calendário vacinal 
atrasado poderá aproveitar para atualizar 
outras vacinas, incluindo a da Covid-19, 
que pode ser aplicada no mesmo dia.

 A campanha busca garantir a proteção 
da população antes da chegada do 
inverno, período em que os vírus 
respiratórios circulam com mais 
intensidade, aumentando o risco de 
complicações graves.
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 E NOSSA PROMOÇÃO 

DE PÁSCOA COMEÇA 

NESTA TERÇA.

VENHA CONFERIR E 
RETIRE SEU CUPOM PARA 

CONCORRER !!!!!

SAIBA MAIS

ATENÇÃO !!



Consulte condições na concessionária, imagem meramente ilustrativa. Oferta válida até 30/04/2025.

OFERTA

ESPECIAL

DE R$ 154.090,00 POR
R$106.530,50 R$45MIL

DE DESCONTO

MAIS DE 

OFERTA

ESPECIAL
TAXI

1.0T LT AUT. R8DTRACKER
ISENTO DE 
IPI E ICMS

(14) 3305-9200
PIRAJURUA CONSTANTINO LEMAN, 30
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Durante a sessão solene de lançamento 
da Rede Municipal em Defesa da Vida 
e da Família, realizada na Câmara 
Municipal de Piraju, a enfermeira 
obstetra Cristiane Oliveira apresentou 
dados sobre partos realizados no 
Hospital de Piraju. Segundo a 
profissional, entre 1º de janeiro de 
2023 e 27 de março de 2025, foram 
realizados 726 partos na maternidade 
da unidade. A informação foi divulgada 
em vídeo da fala de Critiane durante o 
evento pelo Blog Expresso Piraju do 
jornalista Diego dos Reis.

 
Antes de apresentar os números, 
Cristiane ao falar do trabalho na 
maternidade se expressou de maneira 
emocionada. “Aquele primeiro contato 
que a família tem com o bebê recém-
nascido, gente, é mágico”, disse. Em 
tom emocionado, completou: “Eu falo 
assim, ainda me pagam para trabalhar 
e ver tanta vida, tanto sorriso, tanta 
harmonia. É lindo, lindo, lindo, lindo. Dá 
vontade de levar embora para mim todos 
os nenéns”. 
 
A enfermeira ressaltou que o atendimento 
é humanizado desde o início do trabalho 
de parto, tanto nos casos de parto normal 
quanto cesariana. “Eles estão ali sendo 
bem assistidos pela nossa equipe, a 
equipe da maternidade. A nossa RT 
Paulinha, a RT Juliana, todos ali, o nosso 
presidente, a Cris, toda nossa diretoria 
sempre empenhada para fazer o melhor”, 
afirmou. 
 
Cristiane destacou ainda a reputação da 
maternidade: “Todas as mulheres que eu 
atendo falam: olha, é melhor que a Varé, 
é melhor que Bout Cattou. Aqui vocês 

acolhem, vocês orientam, a gente ajuda 
no aleitamento materno. Então a gente faz 
um trabalho completo e a gente sempre 
fala da vida, fala de Jesus”. 
 
Em seguida, apresentou 
os dados:  
412 partos realizados em 2023; 
288 partos até o fim de 2024; 
26 partos entre 1º de janeiro e 27 de mar-
ço de 2025. 
 
“São 726 vidas ganhas para Cristo”, con-
cluiu a enfermeira na sua fala na Câmara.

A declaração repercutiu nas redes e cau-
sou forte reação por parte da RAMP 
(Rede de Apoio à Mulher de Piraju), que 
emitiu nota pública apontando preocu-
pação com o que chamou de “quadro 
significativo de violência obstétrica” e 
questionando a alta taxa de cesarianas no 
município, além de criticar o uso de cren-

ças religiosas em um contexto de saúde 
pública".

Importante destacar que o Hospital 
de Piraju segue protocolo que ga-
rante o direito de todas as gestantes 
internadas, em qualquer momento da 
internação, assim como das mulheres 
em geral de qualquer idade, a esta-
rem acompanhadas por uma pessoa 
de sua escolha. 

Esse direito, assegurado por 
lei estadual, é fundamental 
para promover um ambiente de 
acolhimento e segurança, e pode 
inclusive contribuir para prevenir  
e evitar situações associadas à 
violência obstétrica. Pois a gestante 
e qualquer mulher tem direito de 
entrar em repartições de saúde 
sempre acompanhada, incluindo a 
sala obstétrica.

Inclusive qualquer mulher tem 
direito de optar por parto normal ou 
cesariana no particular  e no  SUS se 
a gestação já está na 39ª semana ou 
houver risco.

Segue na próxima página a nota da 
Ramp divulgada no Expresso Piraju e a 
Nota de repúdio do Hospital também 
veiculadas no blog do jornalista Diego 
dos Reis e nas redes sociais. Também 
um editorial da Folha com a opinião 
do jornal sobre a polêmica.

Fala de enfermeira na Câmara gera reação da RAMP 
após divulgação de números sobre partos em Piraju 
 Para a Ramp a enfermeira também usou crenças religiosas num contexto de saúde pública



folhadepiraju.comfolhadepiraju.com

10/04/2025 • PÁG. 7

"A RAMP (Rede de Apoio às 
Mulheres de Piraju) enviou 
uma nota à reportagem sobre as 
declarações da enfermeira obstetra 
Cristiane Oliveira proferidas na 
tribuna da Câmara Municipal de 
Piraju, por ocasião do lançamento 
da Rede Municipal em Defesa da 
Vida e da Família. 

A fala da profissional foi registrada 
em vídeo pela reportagem e 
divulgada no dia 30 de março. Na 
tribuna, a enfermeira falou sobre 
o trabalho da maternidade do 
hospital de Piraju. 

A nota enviada pela RAMP cita 
“violência obstétrica” e coloca 
em xeque o número “assustador” 
de cesárias no município. Confira 
abaixo a manifestação na íntegra.

“Reconhecemos o bom trabalho 
de muitas enfermeiras (os) na 
maternidade, e pudemos observar 
algumas mudanças positivas 
na maternidade a partir dos 
acompanhamentos a gestantes 
realizados na RAMP, mas não 
podemos deixar de pontuar o 

quadro de violência obstétrica 
significativo e, na sua maioria, 
advindo de médicos (as) que 
poderiam ter uma conduta mais 
atenta ao bem-estar e bem nascer, 
como diz a matéria. Infelizmente 
a maternidade referência não 
é Piraju, e constatamos isso 
nos acompanhamentos que nos 
chegam, onde muitas mulheres 
se sentem amedrontadas, e se 
referenciam não a Piraju, mas 
sim a Ourinhos. O número de 
partos relatado pela enfermeira 
aqui no município é assustador 
pela alta taxa de cesarianas, o 
que diverge com as indicações de 
cuidados, saúde e bem-estar do 
bebê, indicado pela própria OMS 
(Organização Mundial de Saúde), 
que alerta ser o parto vaginal o 
mais seguro e vantajoso para a mãe 
e bebê. Sabemos da importância 
da cesária em casos necessários, 
mas não podemos ignorar e deixar 
de questionar o desequilíbrio 
na quantidade de cesarianas 
realizadas versus a indicação 
do parto vaginal. O número de 

parto cesariana em Piraju passa, 
por exemplo, dos preceitos do 
projeto Cegonha (programa do 
Ministério da Saúde), incentivador 
do parto vaginal, trazendo diversos 
benefícios para a maternidade, 
saúde da mãe e bebê. Constatamos 
contrariedades quando institui-
se o ‘Dia do Nascituro’ com a 
realidade dos cuidados, atenção, 
preocupação e interação com esse 
tema. E enfatizamos o quanto essa 
abordagem menospreza e tira os 
direitos da mulher. Entendemos 
as dificuldades gerais em torno 
desse tema, e acreditamos no 
caminho de ações que estão ao 
nosso alcance. A RAMP sempre 
esteve, está e segue aberta a 
conversas e entendimentos mais 
aprofundados com profissionais 
da rede municipal de saúde a fim 
de alinhavar e assessorar quanto 
a atendimento humanizado e 
especializado em saúde da mulher. 
Por fim, notamos ainda na matéria 
a abordagem de crença religiosa, o 
que denota violação à preservação 
da liberdade religiosa.”

 A publicação da Rede de Apoio às Mulheres de Piraju (Ramp)

Nota de Repúdio da Sociedade 
de Beneficência do Hospital de 
Piraju, mediante publicação no  
Expresso Piraju, referente a nota 
enviada pela RAMP.

A Sociedade de Beneficência do 
Hospital de Piraju vem a público 
expressar seu veemente repúdio 
às declarações infundadas e 
desprovidas de base factual feitas 
pela Rede de Apoio às Mulheres 
de Piraju (RAMP) em sua nota 
recente. As acusações de "violência 
obstétrica" e a menção ao número 
"assustador" de cesarianas no 
município carecem de evidências 
concretas e servem apenas para 
disseminar informações enganosas 
e alarmistas.

Pontos de Discordância

- Violência Obstétrica: A RAMP 
não apresenta dados ou estudos 
específicos que comprovem a 
ocorrência de violência obstétrica 
no Hospital de Piraju. Pelo 
contrário, o hospital tem trabalhado 
incansavelmente para garantir 
um atendimento humanizado e de 
qualidade às suas pacientes.

- Taxa de Cesarianas: A alta 

taxa de cesarianas não é um 
indicador automático de má prática 
médica. Cada caso é único e requer 
uma abordagem personalizada, 
considerando a saúde e segurança 
da mãe e do bebê.

- Liberdade Religiosa : A 
abordagem de crença religiosa 
mencionada na nota da RAMP 
não procede, visto que o hospital 
respeita e protege a liberdade 
religiosa de todas as pacientes, 
oferecendo apoio espiritual 
conforme necessário.

Compromisso com a 
Qualidade
O Hospital de Piraju reafirma seu 
compromisso com a qualidade 
e a segurança no atendimento 
às mulheres. Recentemente, 
a Sociedade de Beneficência 
fortaleceu ainda mais seu núcleo 
do paciente, visando aprimorar 
seus métodos em virtude do risco 
à segurança do paciente. Isso 
demonstra a seriedade com que o 
hospital trata as questões de saúde 
e bem-estar das pacientes.

Equipe

O Hospital de Piraju destaca 
que possui uma equipe de 
profissionais altamente capacitados 
e experientes em obstetrícia, 
comprometidos em seguir os 
protocolos mais atualizados e 
eficazes para garantir a saúde e 
o bem-estar das pacientes e dos 
recém-nascidos.

Conclusão

A Sociedade de Beneficência do 
Hospital de Piraju lamenta que 
a RAMP escolha o caminho da 
desinformação e do alarmismo em 
vez de colaborar construtivamente 
para melhorar a saúde materno-
infantil no município. Estamos 
abertos ao diálogo e à cooperação 
com todas as entidades que 
compartilham do objetivo de 
melhorar a saúde e o bem-estar 
das mulheres de Piraju, desde que 
fundamentados em evidências e 
dados concretos.

 A nota de repúdio da Sociedade de Beneficência de Piraju

Na próxima página 

a opinião 

da Folha de Piraju
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 Opinião da Folha  de Piraju/ EDITORIAL

Atrás da polêmica, uma mulher com direitos
Vamos iniciar este editorial 

abordando a questão da 
religiosidade mencionada na nota 
da RAMP. É importante refletir 
se manifestações religiosas 
devem, de fato, fazer parte do 
contexto de um ambiente de 
saúde pública. Cabe à própria 
profissional de saúde, como no 
caso da enfermeira Cristiane, 
avaliar se tais manifestações são 
apropriadas naquele momento 
e, sobretudo, compreender 
que, quando ocorrerem, devem 
sempre respeitar a vontade e o 
consentimento da paciente.

Sobre o Parto
Muito se fala sobre parto 

normal e cesárea. Há campanhas, 
estatísticas, protestos, decisões 
médicas e disputas ideológicas. 
Mas, em meio a essa polêmica, o 
que muitas vezes se esquece é o 
mais importante: há uma mulher. 
Uma mulher com direitos, com 
história, com direito ao seu corpo, 
com medo,  alegria, com coragem 
— e com vontade própria.

Desde 2016, a Resolução nº 
2.144 do Conselho Federal de 
Medicina garante que o médico 
pode realizar no SUS uma 
cesariana a pedido da gestante,  
desde que a gestação esteja com, 

no mínimo, 39 semanas e que 
a mulher tenha recebido todas 
as orientações sobre os riscos e 
benefícios. A Lei nº 17.137/2019, 
em vigor no estado de São 
Paulo, reforça esse direito no 
atendimento pelo SUS. Ou seja: a 
mulher pode escolher. A partir da 
39ª semana, a decisão é dela.

No entanto, esse direito não 
tem sido divulgado com clareza.  
Na rede privada quem escolhe 
o parto e marca data se for 
cesárea é a própria mulher. Nas 
estatísticas apresentadas pela 
enfermeira Cristiane esses partos 
cesárea estavam com certeza 
computados.

A RAMP (Rede de Apoio à 
Mulher de Piraju), por exemplo, 
apesar de desempenhar um 
papel importante no combate 
à violência obstétrica e outras, 
falha em não trazer transparência 
ao fato de que a mulher pode 
optar pela cesárea — e que essa 
escolha precisa ser respeitada 
acredite a Ramp ou não que esse 
tipo de parto, a cesárea não é 
indicado. 

 Esse discurso acaba dando a 
entender que só há uma forma 
correta de parir, e acaba sendo 
uma forma de silenciamento e 
de querer conduzir a vontade da 
mulher. 

É preciso ter coragem para 
dizer: nem toda mulher quer o 
parto normal. E tudo bem. A 
escolha pelo parto não deveria ser 
uma batalha ideológica. Deveria 
ser uma decisão livre, informada, 
acolhida e respeitada.

Falar de parto humanizado é, 
acima de tudo, falar de escuta, de 
empatia e de respeito a vontade 
de inúmeras mulheres que não 
querem parto normal.  

Não há parto humanizado sem o 
reconhecimento da autonomia da 
mulher. Não há parto humanizado 
sem que os médicos respeitem 
a regra do SUS se a mulher 
assim quiser, na 39ª semana, 
independente de receberem por 
isso o que ganham numa cesárea 
particular.

Que as condições desse 
momento na vida da mulher seja 
acolhido, considerado, avaliado 
corretamente pelos médicos e 
conduzido de forma a lhe dar 
segurança e conforto de um parto 
humanizado e sem riscos para ela 
e o bebê.

Que o debate continue, sim.  
Mas que nunca se perca de vista 
que, atrás dele, há uma mulher — 
e que ela tem o direito de decidir 
como quer viver  o momento de 
parir.
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AABB é palco de pesca memorável 
para turista de Santa Cruz do Rio Pardo

Nada como passar um dia ou 
o fim de semana às margens do 
Rio Paranapanema, curtindo 
a natureza e recarregando as 
energias! A AABB Piraju tem 
esse perfil para quem quer lazer 
com tranquilidade e, claro, nessa 

temporada, uma boa pescaria. 
Clodoaldo, de Santa Cruz do Rio 
Pardo, está sempre no camping 
da AABB, que frequenta desde 
2023, e recentemente relata 
que viveu uma experiência 
inesquecível numa pescaria 

entre amigos, que rendeu não 
apenas histórias, mas também 
um belo registro com um peixe 
de tamanho surpreendente: um 
robusto tucunaré. 
 
(segue)
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“Sempre pesquei aqui, mas dessa 
vez foi especial. Gosto de pescar e 
sempre estou por aqui, fiquei mui-
to animado. Nunca tinha pescado 
um peixe desse tamanho, é a pri-
meira vez!”
Ele segue no maior contentamen-

to: "foi um prazer enorme con-
seguir pescar um tucunaré desse 
tamanho, faz tempo que venho 
curtir a AABB de Piraju aos finais 
de semana, sempre peguei peixes 
menores, mas desse tamanho é a 
primeira vez!"
Ao contar e mostrar a pesca 
do enorme tucunaré ele não cabia 
em si. “É sempre muito bom saber 
que temos exemplares de tucunaré 
desse tamanho no Rio Paranapa-
nema tão perto da gente!! ".

Ele continuou contando que 
considera "sempre muito bom vir 
curtir a natureza e recarregar as 
energias no Rio Paranapanema 
aqui na AABB de Piraju, pois a 
estrutura que tem aqui é muito 
boa e  sempre que precisamos  de 
alguma coisa Eloi está disposto a 
ajudar. Venho sempre passar mo-
mentos maravilhosos com minha 
família e amigos. O atendimento 
aqui nos traz conforto e seguran-
ça”, comentou.

Na AABB há uma rampa de bar-
cos que facilita o acesso ao trecho 
navegável do rio, muito procurado 
por aqueles que gostam de pes-
ca esportiva — como o pessoal 
de Santa Cruz do Rio Pardo, que 
adotou o cenário. A recomendação 
é sempre, obrigatóriamente nos 
barcos usar coletes salva-vidas e 
redobrar os cuidados, pois, ape-
sar de ser um trecho navegável, 
há corredeiras que exigem muita  
atenção e cuidado.
Além da pesca e do contato com 

a paisagem a AABB oferece vá-
rias opções de lazer para os fre-
quentadores de Piraju e região, 
com quiosques, forno a lenha, 
churrasqueiras, ótimos banheiros 
com chuveiros, piscinas adulto e 
infantil, lanchonete e amplo esta-
cionamento. Funciona de quarta a 
domingo, das 9h às 19h. Contatos 
para agendamentos e informações 
14-998628765 com Elói.

Clodoaldo com amigos e a esposa Roseane que é paraense e gosta muito de pescar



folhadepiraju.comfolhadepiraju.com

                              10/04/2025 •PÁG. 9b
folhadepiraju.comfolhadepiraju.com

                              9/04/2025 •PÁG. 9b

Clodoaldo gosta de fotografar a paisagem no entardecer silencioso na AABB Piraju
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Esse é o rio Paranapanema em parte de seu curso natural na área da AABB Piraju
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Sabesp: empresa enrola prefeito e 
não cumpre promessas com Piraju
DA REDAÇÃO E REPORTAGEM LOCAL

Um dos acordos informais urgentes 
que a Prefeitura está pedindo de chapéu 
na mão para que a Sabesp cumpra com 
a cidade de Piraju é a entrega de uma 
retroescavadeira que está parada no 
prédio da empresa, além da destinação 
de um recurso de R$ 200 mil 
prometido à gestão anterior, na base 
da "palavra" e do "fio de bigode". Mas 
a empresa não faz mais que enrolar o 
prefeito como fez com outros chefes do 
executivo em gestões anteriores.

O prefeito Carlinhos vem cobrando a 
empresa, até porque a máquina está 
fazendo falta para a Prefeitura em 
ações relevantes especialmente em 
bairros e zona rural, e os recursos 
legítimos prometidos pela Sabesp 
ao prefeito da época José Maria e a 
vereadores como contra partida não 
foram cumpridos. 

Na ocasião da renovação (21/10/25) 
foi falado no gabinete de José Maria 
(foto) num investimento de R$ 26,1 
milhões no município. Mas logo após o 
combinado se dissipou.

A empresa, agora em fase de 
desestatização, digamos, "faz cara 
de paisagem" e segue na enrolação e 
mais um prefeito da cidade — desta 
vez, o prefeito Carlinhos parece que 
não vai conseguir mudar o cenário 
apesar de sua boa relação com o 
governo estadual. Os burocratas, 
funcionários que pertenciam em 
sua maioria ao quadro  da empresa 
antes da privatização marcam com 
a administração, explicam, ouvem, 
mas ao que parece não têm poder de 
decisão.

Câmara aceitou aprovação

informalmente

A Câmara de Vereadores não parece 
ainda ter conseguido sensibilizar 
a empresa e se não tomar atitudes 
diferentes das legislaturas anteriores, 
vamos ver, mais uma vez, a 
comunidade de Piraju pagar pelas 
promessas vazias da empresa com a 
cidade.

Dia 24 de março foi a terceira vez 
que o prefeito recebeu a Sabesp em 
seu gabinete. Na ocasião, estiveram 
presentes o Gerente de Relações 

Contratuais da Sabesp, Marcos Roberto 
Ramos Pereira, acompanhado de Adriel 
Serafim de Oliveira, que já foi gerente 
na cidade, mas que pelo visto não têm 
nem um nem outro poder de decisão 
A desestatização e a implantação 
da URAE-1 (Unidade Regional de 
Serviços de Abastecimento de Água 
Potável e Esgotamento Sanitário 
Sudeste) seriam os fatores que 
impedem que a negociação anterior e 
os acordos selados "de palavra" não 
sejam cumpridos.

No novo sistema seria agregado num 
contrato único, num mesmo modelo 
adaptado as necessidades dos 371 
municípios operados pela Sabesp no 
Estado de SP, com vigência até 2060. 
Lembrando que o contrato autorizado 
pela Câmara e assinado pelo ex-
prefeito José Maria, em 2018, era de 30 
anos.

Contrato foi 

ampliado 

Pelo que se apurou o contrato teria 
sido ampliado até 2060 por uma 
determinação a todas as cidades com 
Sabesp no acordo da privatização. Se é 
isso os vereadores deveriam abrir uma 
Comissão Especial para averiguar tudo 

o que foi acordado com a empresa e 
que ela não cumpriu; o que foi feito de 
forma informal; o que está no papel; 
como foi a autorização etc, e aproveitar 
para averiguar a questão da dilatação 
do prazo contratual até 2060.  Como se 
deu isso, que ninguém explica.

Na ocasião do contrato  30 anos, 
foi aprovada a autorização para 
renovação do contrato por esse 
prazo (a toque de caixa), e os então 
vereadores Antônio Carlos Corrêa, 
Gina Borges, Leonardo Tonon e José 
Carlos Nunes se manifestaram e 
votaram contra a renovação. E a favor 
Lagarto, Piruá, Brandini, Valberto, João 
Luciano e Érico Tavares.

Nas próximas páginas a  reportagem, 
da Folha relembra as posições dos 
contrários. Lembrando que uma 
reportagem do Minuto do Amorim 
retrata exatamente oque foi prometido 
e não cumprido pela empresa. 

O vídeo está no You tube 
FolhadePiraju & região, Instagram e no 
site folhadepiraju.com

(reportagem segue nas próximas 
páginas )
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Segue novela das contrapartidas
e promessas evasivas da Sabesp

DA REDAÇÃO DA FOLHA DE PIRAJU

Na época da renovação do contrato José 
Carlos Brandini, que era presidente 
da Câmara na ocasião, defendeu a 
Sabesp mesmo sem a formalização 
das contrapartidas e o alerta dos 
vereadores que votaram contra.. Agora, 
resta à atual gestão e aos vereadores 
dessa Legislatura (alguns estavam 
presentes e aprovaram o contrato da 
Sabesp) correrem atrás das promessas 
não cumpridas e tentar desenrolar 
a verdadeira confusão instalada na 
renovação do contrato e na relação da 
cidade com a empresa, que ao que se 
percebe está pouco se importando se 
bairros que esperam uma posição há 
décadas continuarem relegados à toda 
essa novela sem fim.

Talvez o caso Sabesp mereça uma 
CPI e uma denúncia em conjunto 
dos vereadores atuais tanto na 
Câmara quanto no MP, para apuração 
de responsabilidades quanto às 
contrapartidas, às ações de renovação de 
contrato e também ao fato de a cidade 
estar refém de ter que ver procrastinadas 
as benfeitorias já negociadas. 

 A Agência Reguladora de Serviços 
Públicos do Estado de São Paulo 
(ARSESP) é a responsável por regular 
e fiscalizar a atuação da Sabesp, 
apresentando metas, indicadores e 
investimentos de R$ 219 milhões a 
serem feitos pela empresa. Pouco 
recurso, acredita a Folha de Piraju, 
em se tratando de 371 municípios no 
estado, cada um com características 
próprias. Só dividir o valor pelo número 
de cidades que vamos ter um resultado 
de aproximadamente R$ 700 mil reais 
para cada um dos municípios, que têm 
demandas diversas.

INSUFICIENTE
Em Piraju, por exemplo, existe a 
urgência de investimentos para 
implantação de redes na Enseada 
Piraju, Distrito Industrial e Jardim 
Boa Vista, só para citar alguns. 

AINDA - Na entrada da ponte Nelson 
de Godoy sentido bairro cidade o maior 
problema é o mau cheiro da elevatória 
no local, que precisa de revisão (há mais 
de uma década se reclama disso). 

Na mesma área, há uma questão 
da captação que envia água para 
os conjuntos habitacionais e bairros da 
Estação, e que tem uma canalização sem 

capacidade suficiente para atender 

tantos bairros que surgiram naquela 
área, que se expandiu ao longo dos 
anos.

Ou seja, o retrato da 
Sabesp em Piraju é de 
problemas, problemas e mais 
problemas. A empresa, com os 
recursos disponibilizados pela 
desestatização, não vai dar conta 
das necessidades. 

O que mostra que em 2018, 
os vereadores que aprovaram 
a renovação do contrato e 
a Prefeitura na época não 
negociaram contrapartidas 
coerentes e seguros.

O caso Sabesp, nos parece, é para 
o Ministério Público, que terá que 
ser urgentemente acionado caso 
a empresa continue enrolando a 
atual gestão municipal. Quando 
se diz gestão, diz-se moradores, 
comunidade, bairros etc.

Quanto à ARSESP, até o momento, 
não vimos manifestação dessa 
agência sobre o caso da Sabesp em 
Piraju. 

Não sabemos em que porta o prefeito 
de Piraju vai bater para resolver a 
questão — que vai começar a se 
tornar um fardo mais que difícil de 
carregar e arrastar muito em breve.

Censo Rural
A empresa que não resolve nem os 
programas urbanos, agora  segundo 
os funcionários que estiveram no 
gabinete do prefeito Carlinhos anuncia 
um cronograma, até 2026, de um 
levantamento chamado “Censo Rural”, 
abrangendo domicílios localizados 
em áreas rurais isoladas para levar 
saneamento. E não se sabe se nesse 
censo estará a Enseada Piraju, que 
desde sempre sofre com problemas 
de abastecimento de água e não tem 
esgoto. 

Na reunião de 23 de março, o prefeito 
Carlinhos aproveitou a oportunidade 
para reforçar a cobrança de projetos 
como Bairro Enseada e Distrito 
Industrial, entre outros, e solicitou uma 
devolutiva das melhorias em relação 
à falta de abastecimento de água nos 
bairros Maria Gonçalves da Motta, 
Castilhão, Eldorado e alguns pontos do 
conjunto Dr. José Maria Arbex (Teto 2), 
que, segundo os técnicos que estiveram 
no gabinete, já foram solucionados (por 
hora).

Atarvés dos visitantes a empresa estaria 
pronta para informar sobre as demandas 
pendentes. Entendam : Informar, mas 
sem cronograma para solucionar.

Resumindo: administrar a 
enrolação da Sabesp será um dos 
grandes desafios da gestão atual.

Administrar a enrolação  da Sabesp será um dos grandes desafios da 
gestão atual para atender demandas como a Enseada Piraju, os problemas 
de abastecimentos em vários bairros da estação e também a questão de 
saneamento no Distrito Industrial

Nas próximas páginas você vai ver quem foram os vereadores que votaram contra o contrato da Sabesp de 30 anos (agora 40 ou 
mais) e que alertaram os colegas e o prefeito da época. As posturas de cada um deles na ocasiãp em 2018 talvez possa clarear 
um pouco a vergonha que foi esse contrato para Piraju e possa começar a esclarecer essa confusão toda. Importante lembrar que 
todo o conteúdo da época está no Facebook da Folha de Piraju com lives e relatos. Conforme for possível subiremos os arquivos 
no You tube e postaremos no portal folhadepiraju.com um dos arquivos é de 2015 no governo de Jair Damato num dos apelos dos 
moradores da Enseada Piraju
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Dr. Antônio Carlos alertou colegas
na Câmara, mas não foi ouvido
Dr. Antônio Carlos Corrêa: firmeza, ética e defesa 
intransigente dos interesses de Piraju Veja nas próximas 
páginas quem também votou contra a autorização da 
renovação do contrato com a Sabesp sem garantias

Em maio de 2018, durante o 
processo de renovação do contrato 
da Prefeitura de Piraju com a 
Sabesp, o então vereador Dr. 
Antônio Carlos Corrêa se destacou 
pela firmeza e coerência com que 
defendeu os interesses da cidade na 
sessão da Câmara que a toque de 
caixa aprovou a autorização para o 
prefeito da época, José Maria Costa 
renovar o contrato com a empresa 
sem a formalização de contra 
partidas. Dr. Antônio defendia que 
entre as compensações do longo 
contrato a Sabesp formalizasse 
algo relacionado a um novo aterro 
sanitário para Piraju.  Foi um dos 
quatro parlamentares a votar contra 
o contrato, posicionando-se com 
base em critérios técnicos, legais e 
na experiência de anos lidando com 
os efeitos da atuação da empresa no 
município como vereador.

Dr. Antônio Carlos foi claro 
ao apontar que muitas das 
contrapartidas prometidas pela 
Sabesp não passavam de obrigações 
legais mínimas que, se não fossem 
cumpridas, poderiam inclusive 
resultar em ações do Ministério 
Público. Entre os compromissos 
assumidos pela empresa, estavam 
intervenções nas redes de água e 
esgoto no bairro Casa de Pedra, 
no loteamento Jorge Maluly, na 
Enseada Piraju, Distrito Industrial 
e o tratamento adequado do esgoto 
que percorre a região da FECAPI 
— todos considerados por Antônio 
Carlos Correa como deveres básicos 
da concessionária.

Quanto aos valores oferecidos como 
contrapartida, Dr. Antônio alertou 
para a discrepância no potencial 
de investimento da empresa. 
Segundo ele, Piraju recebeu apenas 
48% do valor que poderia ter sido 
alcançado no contrato. Ficaram 
de fora, por exemplo, a instalação 
de hidrantes e repasses ao fundo 
municipal de meio ambiente, que 
poderiam contribuir, por exemplo, 
para a implantação do novo aterro 
sanitário.

“Para um contrato de 30 anos, 
o município de Piraju receberá 
somente R$ 1,1 milhão em 
contrapartidas reais”, alertou na 
época, destacando que o desconto 
de 50% nas tarifas de prédios 
públicos e entidades assistenciais 
era um benefício padrão da Sabesp 
para cidades com até 30 mil 
habitantes — ou seja, não se tratava 
de vantagem específica para Piraju.

Dr. Antônio Carlos deixou clara sua 
insatisfação com a maneira como o 
contrato foi costurado: com pressa, 
às vésperas das eleições, sem 
garantias contratuais firmes, e com 
base em promessas de última hora, 
muitas das quais foram desfeitas 
logo após a mudança na presidência 
da Sabesp, decorrente do resultado 
do pleito estadual.

Mesmo após seu mandato, Dr. 
Antônio Carlos seguiu sendo uma 
referência ética e combativa. Até 
seu falecimento em 8 de junho 
de 2020, defendeu com coerência 
e compromisso o respeito à 

população de Piraju, denunciando 
acordos unilaterais e a repetição 
de promessas não cumpridas pela 
Sabesp, especialmente nos bairros 
mais vulneráveis, como Boa Vista, 
Enseada Piraju e, à época, Recanto 
dos Pássaros.

Sua voz firme e seu legado de 
integridade seguem como exemplo 
para a Câmara atual de como 
o papel de um vereador pode 
— e deve — ser exercido: com 
responsabilidade, conhecimento 
e, sobretudo, lealdade ao povo. A 
atual gestão terá que administrar as 
tratativas não cumpridas e a  falta 
de garantias nos compromissos de 
contrapartidas da empresa com a 
cidade de Piraju.
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Leonardo Tonon expôs contradições 
e falta de transparência no processo
Atual vice prefeito era vereador em 2018 e  votou contra autorização para o então prefeito José Maria 
renovar o contrato com a Sabesp pela falta de transparência e formalização nas contrapartidas

Em 2018, durante as discussões sobre a 
renovação do contrato da Prefeitura de 
Piraju com a Sabesp, o então vereador 
Leonardo Tonon, hoje vice-prefeito do 
município, adotou uma postura crítica e 
vigilante diante do processo conduzido 
às pressas e sem garantias firmes para o 
município.

Tonon participou ativamente das 
conversas com representantes da Sabesp 
e com membros da administração 
municipal. Em sua fala à época, 
relatou que as tratativas com a empresa 
foram marcadas por incertezas, 
mudanças repentinas e promessas 
não formalizadas. Ele destacou 
a instabilidade na presidência da 
Sabesp, o que impactou diretamente a 
confiabilidade das garantias oferecidas 
pela concessionária.

“Na sexta-feira tínhamos recebido 
uma promessa do então presidente 
da Sabesp, e na segunda-feira ele já 

não estava mais no cargo. A empresa 
jogou com o tempo e com o momento 
político, e a Prefeitura teve que aceitar 
um acordo de cavalheiros às vésperas da 
eleição”, denunciou Tonon em plenário.

O vereador também fez questão de 
registrar que muitas das supostas 
contrapartidas anunciadas não passavam 
de obrigações da empresa, e que o 
contrato havia sido fechado sem uma 
cláusula clara garantindo a execução 
dessas ações. Na ocasião, ele e outros 
parlamentares visitaram diversos locais 
da cidade, para ouvir diretamente 
a população sobre os problemas 
persistentes no fornecimento de água e 
tratamento de esgoto".

Entre as promessas feitas pela empresa 
e até hoje não cumpridas estão 
obras de saneamento no bairro Boa 
Vista, Enseada Piraju e, na época, 
no Recanto dos Pássaros. Problemas 
como lançamento de esgoto no 

Rio Paranapanema e em estações 
elevatórias, falta d’água recorrente 
em regiões centrais da cidade, falta 
de conservação da rede e buracos no 
asfalto deixados após reparos mal 
executados pela Sabesp permanecem 
afetando os moradores.

Um vídeo de Tonon de maio de 
2018 contando detalhes está no You 
tube da FolhadePiraju & região.

Na época vereador, Gina Borges votou contra 
autorização para renovação com Sabesp
Durante a sessão da Câmara Municipal em 
maio de 2018, o então vereador Gina Borges 
voltou a criticar o não cumprimento das 
promessas feitas pela Sabesp no contexto 
da renovação do contrato com o município 
de Piraju. O parlamentar demonstrou 
insatisfação com o fato de as obras no 
loteamento Jorge Maluly naquela ocasião, 
estarem  atrasadas, apesar do compromisso 
público firmado anteriormente pela 
SABESP.

Gina relembrou que, durante as discussões 
para dar autorização ao prefeito para a 
renovação do contrato com a Sabesp, 
diversos vereadores, incluindo ele próprio, 
cobraram contrapartidas que contemplassem 
regiões como o Jorge Maluly, Casa de Pedra, 
Enseada e o Distrito Industrial. “Desde o 
começo, eu sempre fui contra a  a ausência 
de contrapartidas. Toda essa Casa estava 
cobrando melhorias para essas localidades”, 
afirmou.

Segundo o vereador, a promessa era de 
que as obras começariam imediatamente 
após a assinatura do contrato, o que não 
ocorreu. “Foi falado que eles iam começar 
imediatamente. Jorge Maluly,  foi acordado. 
Mas infelizmente não cumpriram, e 
isso entristece a todos que defendem os 
interesses da população”, lamentou votando 
contra a autorização.

Gina também destacou na época que, antes 
mesmo da votação, houve reuniões com 
representantes da Sabesp e promessas foram 

feitas tanto na Câmara quanto em encontros 
em outras cidades. “Tivemos reunião em 
Itapetininga com o superintendente. Foram 
promessas feitas não só aos vereadores, mas 
a toda a comunidade de Piraju e que não se 
formalizaram”, afirmou.

Segundo ele havia ainda a situação crítica 
do Condomínio Boa Vista, e teria sido 
prometido pela Sabesp recursos para 
recapeamento asfáltico. Na sua manifestação 
na Câmara naquela noite ele disse: “Hoje 
foi falado nesta Casa: está um buraco só. 
Esperamos que, na renovação com a Sabesp 
que já está em andamento, o cumprimento 
das promessas também sejam cumpridas”.

O então vereador na mesma sessão em 2018 
criticou a  lentidão nos serviços da empresa. 
“Eles abrem os buracos e demoram a tapar. 
Isso causa transtorno aos moradores". Gina 
concluiu sua fala naquela sessão reforçando 
a disposição em continuar cobrando, 
inclusive com articulações em São Paulo, se 
necessário. “A Sabesp tem a qualidade da 
água reconhecida, mas precisa cumprir o que 
promete. O contrato é de 30 anos. Uma vida. 
Se não cumprirem, vamos buscar os meios 
legais. Fomos eleitos para defender o povo. 
Vamos agir com base na lei para garantir os 
direitos da população”, finalizou.

Gina Borges não é mais vereador e essa fala 
se pauta numa manifestação dele gravada 
na sessão em 2018 em que votou contra a 
autorização para renovação do contrato da 
prefeitura com a Sabesp que pode ser 

acessada no Facebook da Folha de Piraju 
da época. Nesta terça, 8/03/2025 nós o 
encontramos informalmente e ele disse 
que reitera sua fala e que na ocasião havia 
um acordo com a maioria dos vereadores 
para rejeitar a autorização até que se 
formalizassem as contrapartidas pois havia 
uma grande chance da Sabesp adquirir uma 
área e ficar responsável por um novo aterro 
sanitário. O aterro é uma necessidade e era 
uma ideia de Gina e do Dr. Antônio Carlos 
Correa.

Gina relembrou que "durante a 
sessão vereadores receberam um  
misterioso telefonema (não sei de 
quem) e tudo foi mudado, mas eu 
o Dr. Antônio, o Zé Carlos Nunes 
e o Léo mantivemos nosso voto e 
posição".

A seguir a posição de José Carlos 
Nunes denúnciando buracos da 
Sabesp.
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José Carlos Nunes votou contra autorização para município 
renovar  sem garantias o contrato com a Sabesp
O então José Carlos Nunes  votou contra a autorização para renovação do contrato da Prefeitura com a 
Sabesp. Pelas informações da época havia uma pressão extrema para que os vereadores aprovassem o 
pedido de autorização e não haviam contrapartidas formalizadas. Havia uma ajuda para a canoagem que não 
teve prestação de contas e em setembro de 2018 José Carlos se manifestou no plenário da Câmara sobre os 
estregos que a empresa faz por toda a cidade nos reparos da rede com fotos mostrando vários locais.  O que 
segue ainda hoje. Mais um problema para a gestão atual. 
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Câmara aprova iniciativa de Janaína Riato 
para custeio da casa de apoio em Jaú
Dia 25 de março a Câmara Muni-
cipal de Piraju aprovou, por una-
nimidade, um projeto de lei que 
garante recursos especiais à Asso-
ciação de Voluntários de Combate 
ao Câncer de Piraju, “Amigos Para 
Sempre”. 
para que a instituição possa cus-
tear a manutenção d e uma casa 
de apoio aos pacientes assistidos 
pelo grupo em Jaú. A iniciativa, a 
partir de um projeto da vereadora 
Janaina Riato, fortalece o suporte 
oferecido às pessoas em tratamen-
to oncológico, garantindo acolhi-
mento e um conforto maior para 
pacientes e acompanhantes nos 
tratamentos.

VEREADORA JANAINA RIATO COM CRISTINA 
PALADINO PRESIDENTE DO GRUPO DO CÂNCER 
EM PIRAJU: SUPORTE AOS ASSISTIDOS
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No domingo, 30 de março de 2025, Piraju 
recebeu um evento histórico que uniu 
esporte, saúde e solidariedade: a 1ª Corrida 
Feminina das Drogarias Ultra Popular, com 
a participação de 200 mulheres atletas. 
Organizada por Heloise Andrade e pela 
gerente da Ultra Popular, Fabiana, com 
o apoio do Departamento Municipal de 
Esportes, cada participante recebeu um kit 
exclusivo e concorreu a prêmios. 

A inscrição foi 1 kg de alimento não 
perecível. Além de competidoras locais, 
a corrida contou com atletas de diversas 
cidades da região, como Ourinhos, 
Avaré, Botucatu, Sarutaiá, Bernardino de 
Campos, Manduri e Óleo. Para Heloise 
Andrade, proprietária da Drogaria Ultra 
Popular, cujo sonho era realizar um evento 
com propósito que fosse além da prática 
esportiva, a palavra de ordem foi gratidão. 
“Conseguimos homenagear todas as 
mulheres e pudemos colaborar com uma 
causa social. Estou muito feliz.” 
O prefeito Carlinhos Pneus  que esteve lá 
disse que o vento foi muito construtivoe 
com um impacto positivo unindo esporte e 
solidariedade.” 

Para Zoraide Maria Berenguel de Paula, 
responsável pelo Departamento de Ação 
Social, “cada doação recebida representa 
um gesto de solidariedade e fará diferença 
para muitas famílias assistidas.” 
A premiação reconheceu as atletas que se 
destacaram na competição: 
1º lugar – Nayara Barbosa Martins (Piraju) 
2º lugar – Liliane Alves Bezerra Santana 
(Piraju) 
3º lugar – Regina Célia Teixeira Boretti 
(Piraju) 
 
Diversas autoridades, como o deputado 
estadual Ricardo Madalena, o prefeito 
de Ipaussu, Luizão, o prefeito de Piraju, 
Carlinhos Pneus, o vice‑prefeito Leonardo 
Tonon, o diretor de Indústria e Comércio, 
Ismar Corona, o diretor de Esportes, 
Luciano Frigo, além dos vereadores Érico 
Tavares e Sargento Siqueira. 
 
Dia 31/03 a equipe da Ultra Popular fez a 
entrega dos alimentos n Fundo Social.

Corrida de rua da Drogaria UltraUltra Popular
reúniu 200 mulheres de Piraju e região
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HOUVE UM VERÃO

“Os chofers ficam 
zangados/Porque 
precisam estacar diante 
da pequena procissão/
Mas tiram os bonés 
e rezam/ Procissão 
tão pequenina tão 
bonitinha/ Perdida 
num bolso da cidade/
Bandeirolas// Opas 
verdes// Um andor nos 
ombros mulatos/De 
quatro filhas alvíssimas 
de Maria/ Nossa Senhora 
vai atrás
– Oswald de Andrade

Havia sombras molhadas no 
fundo da horta de tomates 
dependurados como pérolas 
vermelhas, e um riozinho 
assim-assim que carregava 
meus navios de quilhas 
desgovernadas por mares 
nunca dantes.
O cavalo dos meus pés me 
conduzia à caça: um calango 
no desassossego de folhas 
soltas, pedras e achados. 
Avaré aquietava-se nas 
primeiras horas da noite 
com cadeiras de vime 
espalhadas pelas calçadas, 
um rádio sobre muro; poucas 
lâmpadas amarelas em 
postes de madeira aquecendo 
mariposas; na porta sem 
trinco uma cadeira encostada 
para enganar o vento, e um 
vira-lata cuidando de gatos, 
galos, sombras e varal. 
Havia quintais, esse espaço 
onde o universo se realizava 
como mar, como deserto, 
como horizonte de um 

mundo imaginário. 
Quintais de avencas, 
samambaias e gaiolas no 
alpendre; sombras e musgos, 
couves e abacates, bananeiras 
e sabiás. 
A cidade buliçosa pelo 
entorno do Largo São João 
com suas moçoilas de batom 
carmesim, blusinha sobre 
ombros e bolsa vermelha com 
zíper; Bang-bang no Santa 
Cruz com troca de gibis – 
Buffalo Bil, Flash Gordon, 
Fantasma - “O Espírito que 
Anda”, Zorro, Bill The Kid, 
Capitão América.
A primeira Antárctica no 
Chuca, o primeiro Luiz XV 
no Bambuzinho, o primeiro 
beijo sob luz morta no Largo 
Santa Cruz. Cinturão e calça 
apertada... Era um garoto 

que amava os Beatles e os 
Rollings Stones.

JOSÉ CARLOS SANTOS PERES

José Carlos Santos Peres é de Avaré 
funcionário de carreira da Sabesp e 
aqui escreve a convite do diretor da 
Folha, José Elói que trabalhou com 
ele na empresa  e por muitos anos 
juntos foram diretores do clube 
da Sabesp de Avaré.  José Carlos 
é um  escritor já premiadissímo 
e conhecido por suas crônicas. 
Outros  artigos seus estão também 
publicados na plataforma
folhadepiraju.com
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Empresa:

C.N.P.J.: 52.779.272/0001-35

Folha: 0001

Emissão:

Hora:

26/03/2025

15:13:21

ESPACO PIRA NA ARTE

Balanço encerrado em: 31/12/2024

Descrição

BALANÇO PATRIMONIAL

Saldo Atual

ATIVO 67,30D

CIRCULANTE 67,30D

CAIXA E EQUIVALENTES DE CAIXA 67,30D

CAIXA GERAL 67,30D

CAIXA GERAL 67,30D

CAIXA GERAL 67,30D

PASSIVO 67,30C

PATRIMÔNIO 67,30C

PATRIMÔNIO SOCIAL 67,30C

PATRIMÔNIO SOCIAL 67,30C

SUPERÁVIT OU DÉFICIT DO EXERCÍCIO 67,30C

Superávit do Exercício 67,30C

_______________________________________
GISLAINE APARECIDA GASPERONI
PRESIDENTE
CPF: 200.211.288-63

_______________________________________
JOSE GERALDO PANSANATO JUNIOR
Reg. no CRC - SP sob o No. SP-264052/O-6
CPF: 270.116.388-90

JOSE GERALDO 
PANSANATO 
JUNIOR:27011638890

Assinado de forma digital por JOSE 
GERALDO PANSANATO 
JUNIOR:27011638890 
Dados: 2025.03.26 15:48:49 -03'00'

Hora:

Folha:

26/03/2025Emissão:

0001
Número livro: 0001

Empresa:

15:48

ESPACO PIRA NA ARTE
C.N.P.J.: 52.779.272/0001-35

DEMONSTRAÇÃO DO RESULTADO DO EXERCÍCIO EM 31/12/2024

RECEITAS

455,00Doações Não Governamentais de Pessoas Físicas

2.333,00Outras Receitas nâo Associadas às Atividades

2.928,00140,00Outras Receitas nâo Associadas às Atividades

DESPESAS

(79,00)Prestação de Serviços por Pessoas Jurídicas

(900,00)Prestação de Serviços por Pessoas Jurídicas

(315,00)Prestação de Serviços por Pessoas Jurídicas

(212,00)Prestação de Serviços por Pessoas Jurídicas

(50,00)Despesas de Consumo (Água/Esgoto/Energia Elétric

(1.139,70)Despesas de Manutenção e Conservação de Bens e I

(20,00)Despesas com Viagens, Diárias e Ajuda de Custo

(41,00)Outras Despesas Administrativas

(87,00)Outras Despesas Administrativas

(16,00)Outras Despesas Administrativas

(2.860,70)(1,00)Outras Despesas Financeiras

67,30SUPERAVIT

_______________________________________
GISLAINE APARECIDA GASPERONI
PRESIDENTE
CPF: 200.211.288-63

_______________________________________
JOSE GERALDO PANSANATO JUNIOR
Reg. no CRC - SP sob o No. SP-264052/O-6
CPF: 270.116.388-90

Sistema licenciado para JOSE GERALDO PANSANATO JUNIOR

JOSE GERALDO PANSANATO 
JUNIOR:27011638890

Assinado de forma digital por JOSE 
GERALDO PANSANATO 
JUNIOR:27011638890 
Dados: 2025.03.26 15:46:26 -03'00'



folhadepiraju.comfolhadepiraju.com

10/04/2025 • PÁG. 21

 
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO - ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA 
 
 
 
 
 

O Espaço Pira na Arte, por meio de sua Presidente, no uso das atribuições que 
lhes são conferidas pelo Estatuto Social, convoca os associados para 
comparecerem à Assembleia Geral Ordinária que realizar-se-á no dia 17 de abril 
de 2025 nas dependências da sede da Associação, à Av. Vereador Eduardo 
Castanho 350  - Parque de Exposições Prefeito Cláudio Dardes –na cidade de 
Piraju / SP. A primeira convocação se dará às 17h com a presença de 2/3 de 
seus associados e às 17:30h em segunda convocação com a presença de 
qualquer numero de associados para deliberarem sobre a seguinte: 
 
 
  
 
 

ORDEM DO DIA 
 
 
 
  
 
1) Eleição e posse da Diretoria e do Conselho Fiscal para o mandato que 
compreenderá o período de  21 de abril de 2025 a 20 de abril de 2027. 
 
 
 
 
 

Estância Turística de Piraju, 01 de abril de 2025. 
 
 
 
 
 

Aurea Ferreira de Souza Aguiar 
Presidente 

  
 

INSCRIÇÕES PARA 
PROCESSO ELEITORAL 
2025/2029 DO 
COMITÊ DO RIO 
PARANAPANEMA 

ESTÃO ABERTAS

Período de inscrição para compor 
o plenário vai até 30 de junho e 
atuação na Bacia Hidrográfica é 
necessária

O Comitê da Bacia Hidrográfica 
do Rio Paranapanema (CBH 
Paranapanema) tornou público no 
dia 1º de abril de 2025, o edital 
que rege o Processo Eleitoral para 
a composição da gestão que irá 
compor o Comitê entre dezembro 
2025 e dezembro de 2029. Os 
interessados terão até o dia 30 de 
junho para se inscrever.

A cada quatro anos, entidade e 
instituições têm a oportunidade de 
fazer parte da gestão dos Recursos 
Hídricos da Bacia Hidrográfica 
do Rio Paranapanema, por meio 
do Comitê da Bacia Hidrográfica 
do Rio Paranapanema (CBH 
Paranapanema). São 50 vagas, 
distribuídas entre os setores 
Poder Público (Federal, Estadual 
e Municipal), Entidades Civis 
(Comunidades Indígenas, ONGs, 
Instituições de Ensino Superior 
e associações de setores) e 
Usuários de Água (pessoas 
físicas ou jurídicas dos setores 
do abastecimento público, 
agropecuária, hidroeletricidade, 
navegação, turismo, pesca, 
associações entre outros).

É importante ressaltar que para 
cada segmento é estabelecida 
uma quantidade de vagas, a 
documentação necessária para 
se inscrever e uma forma de 
definição de seus representantes. 
Após o período de inscrição, 
todos que forem habilitados 
(apresentaram a documentação 
correta e se encaixam nas regras 
de participação) serão convocados 
para as Plenárias Setoriais. 
Nestas reuniões são definidos 
os representantes do segmento a 
ocuparem as vagas.  

Para acessar o edital do Processo 
Eleitoral:

https://www.paranapanema.org/
processo-eleitoral-2025-2029/
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Cristiano, prefeito de Timburi leva demandas 
a SP e fala das prioridades da sua gestão
EDITORIA REGIONAL 
DA FOLHA DE PIRAJU
O prefeito de Timburi, Cristiano 
Amorim, esteve em São Paulo na 
segunda-feira, 1º de abril, em busca de 
recursos e melhorias para o município. 
Acompanhado do secretário de Governo, 
Beto, ele participou de uma reunião 
no Palácio dos Bandeirantes com 
representantes do Governo do Estado e da 
Defesa Civil, além de cumprir agenda na 
Assembleia Legislativa. A Folha de Piraju 
conversou com o prefeito no seu retorno 
e ele destacou as prioridades de sua 
gestão e reafirmou o compromisso com a 
população timburiense.

 Folha de Piraju – Prefeito, qual foi o 
objetivo da sua vinda ao Palácio dos 
Bandeirantes na semana passada?
 Cristiano Amorim – Nós estivemos 
apresentando para vocês aqui o Palácio 
dos Bandeirantes. Acontece nesse 
momento também uma reunião com a 
Defesa Civil do Estado de São Paulo, e 
eu levei alguns pedidos para protocolar 
com a Secretaria de Governo do Estado 
de São Paulo, através do secretário 
adjunto Carlos Takahashi. São demandas 
que o Governo do Estado pediu para que 
os prefeitos pudessem apresentar com 
protocolos e justificativas e desta forma 
reivindicarmos as benfeitorias esperadas 
pela nossa população.

 Folha – Quais são as prioridades 
que o senhor trouxe nesta viagem?
Cristiano Amorim – Nós temos aqui 
três pedidos, porque foram elencados 
três pedidos para que nós pudéssemos 
reivindicar nesse momento o que é mais 
prioritário. Um desses três pedidos, com 
certeza, nós contaremos com o apoio do 
nosso governo que já se comprometeu 
em nos ajudar. Os pedidos são para 
infraestrutura urbana um trabalho muito 
importante, para agricultura em  vários 
tópicos desde a conservação e de estradas 
e novos equipamentos, fizemos pedidos 
também para a área de esportes.

 Folha – O senhor mencionou 
ações na área de infraestrutura. 
Que tipo de melhorias estão sendo 
pleiteadas?
 Cristiano Amorim – Infraestrutura 
urbana é uma prioridade nesse momento, 
nós sabemos a necessidade de melhorias 
nas ruas, de pavimento asfáltico em 
vários pontos. Inclusive, em algumas 
partes da cidade de Timburi, nós fizemos 
a demarcação dos primeiros trabalhos 
paliativos que vamos fazer de tapa-
buracos. Mas sabemos que há muitas ruas 
também que necessitam do pavimento, do 
recape. Vamos estar fazendo. Solicitamos 
também obras de infraestrutura para 
a questão dos canteiros centrais, para 
que possamos modernizar as avenidas 
e dar um paisagismo melhor já que 
nossa cidade é turística, uma cidade de 
claro interesse turítico na região, com 
uma paisagem e locais diferenciados e 
um clima muito procurado por pessoas 

que querem um ar saudável.
Assim,ressaltamos em nossos 
pedidos també também pedidos de 
melhoria da iluminação pública.

 Folha – O senhor falou sobre 
avanços na iluminação. O que 
já foi feito e o que ainda está 
previsto?
 Cristiano Amorim – Timburi 
avançou muito na iluminação 
pública, inclusive agora em 
janeiro deste ano nós fizemos 
obras em boa parte dos bairros 
que não contavam, inclusive na 
travessa da Maria Ferreira, que 
era um ponto de escuridão. Mas 
sabemos que precisamos avançar 
ainda mais. Nosso projeto também 
é iluminar principalmente a 
rotatória da entrada de Timburi 
com uma iluminação realmente 
adequada. O local  que, dentro dos 
próximos dias, terá também uma 
revitalização, principalmente das 
guias.

 Folha – Como o senhor vê seu papel 
à frente da Prefeitura neste início 
de mandato?
 Cristiano Amorim – Vocês elegeram 
um prefeito que terá foco na cidade, 
que cuida e administra a cidade. E é 
isso que eu quero fazer porque essa é a 
competência número um do administrador 
– zelar pelo patrimônio público. Por 
mais que nós pegamos uma prefeitura 
com várias deficiências, principalmente 
financeira, nós temos que administrar. E 
administrar é cuidar da cidade, cuidar dos 
espaços públicos, da saúde, da educação, 
conservar, melhorar, seguir em frente 
atendendo a população e ter sempre um 
diagnóstico das questões mais urgentes 
como estamos fazendo.

 Folha – O senhor enfrenta dívidas 
com a Sabesp. Como está lidando 
com isso?
 Cristiano Amorim – Estive 
conversando em São Paulo com um 
assessor de governo, reivindicando ajuda 
junto à Sabesp, porque nós não pagamos 
ainda a Sabesp. Vamos ter que pagar 
e precisamos parcelar, rever acordos e 
sensibilizar a empresa que está em fase 
de desestatização. Estamos fazendo um 
levantamento da questão dos precatórios. 
Por isso, repito: administrar é zelar da 
cidade.

 Folha – Há alguma ação nova na 
área da educação e relação ao 
autismo ?
Cristiano Amorim – Pela primeira 
vez nós fizemos em Timburi, no dia 
2 de abril, o Dia do Autismo num 
movimento na escola Gilda com relação 
à conscientização do autismo, um dos 
primeiros trabalhos da nossa secretária 
a Gilmara que é muito competente. 
Queremos mostrar que Timburi é amigo 
do autista, é amigo da família do autista. 
Que somos todos iguais e todos merecem 
respeito. Esse trabalho foi muito bem 

elaborado pela nossa secretária da 
Educação. Queremos fazer um gesto 
concreto – uma mobilização – e não 
só postar em rede social, mas levar a 
inclusão e apoio a crianças e familiares.

 Folha – E como o senhor pretende 
ouvir a população durante o 
mandato?
Cristiano Amorim – Estaremos 
reunidos com os nossos secretários 
municipais para elencar os principais 
avanços e pontos que precisam melhorar, 
seja no atendimento ao público ou nas 
repartições. Vamos colocar caixas de 
sugestões para que os moradores possam 
opinar. Também quero fazer atendimento 
no Centro de Saúde. Vamos ter o gabinete 
itinerante: um dia no mês estaremos em 
diferentes pontos do município para ouvir 
a população. O gabinete não vai ficar só 
na Prefeitura. Todo o poder emana do 
povo, e é para o povo que nós temos que 
governar.

 Folha – Que mensagem o senhor 
gostaria de deixar para a população 
de Timburi?
Cristiano Amorim – Agradeço a 
cada um de vocês pelas orações, pelas 
mensagens, por tudo. Isso nos motiva a 
trilhar um caminho que possa dar certo 
para Timburi. Sabemos que todo homem 
público é alvo de elogios e críticas – e 
que críticas construtivas são importantes 
para aprimorar nossa administração. Uma 
administração em movimento é alvo de 
acertos e falhas. Mas o administrador tem 
que detectar o que está dando certo e o 
que está dando errado, para melhorar o 
atendimento. Desejo um excelente mês 
de abril a todos, um mês abençoado, da 
Semana Santa, da Páscoa, e que o nosso 
Senhor Jesus Cristo abençoe a cada 
um de vocês. Sou um filho de Timburi, 
nascido e criado aqui. Agora sou o 
prefeito escolhido por vocês e governarei 
pra todos e, com as bênçãos de Deus, 
quero administrar esta cidade com paz, 
serenidade, amor e dedicação.

100 DIAS 
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Parceria amplia acesso a crédito 
para empreendedores de Piraju
A Prefeitura de Piraju e a Associação 
Comercial e Industrial de Piraju (ACIP) 
firmaram uma parceria para facilitar o 
acesso ao Banco do Povo, programa 
estadual de microcrédito produtivo, 
com o objetivo de incentivar o 
desenvolvimento do comércio local por 
meio de financiamentos com condições 
acessíveis. 
 
A nova iniciativa busca ampliar o 
alcance do programa e beneficiar 
microempreendedores individuais 
(MEIs), microempresas (MEs), empresas 
limitadas (LTDA) e empresas individuais 
de responsabilidade limitada (EIRELI) 
com faturamento anual de até R$ 4,8 
milhões. Os valores liberados podem 
chegar a R$ 21 mil, com pagamento em 
até 36 meses e juros de apenas 0,50% ao 
mês. 
 
Segundo Ismar Corona, diretor do 

Departamento 
de Indústria e 
Comércio, a 
proposta é ampliar 
o conhecimento 
sobre o programa 
e alcançar mais 
empreendedores 
locais. “O Banco 
do Povo oferece 
crédito acessível 
com condições 
especiais. Queremos que mais 
empresários conheçam essa oportunidade 
e aproveitem”, afirmou. 
 
A ACIP vai atuar na divulgação 
da iniciativa e na orientação dos 
interessados. “Podemos conectar os 
empreendedores ao Banco do Povo 
e facilitar esse acesso”, declarou o 
presidente da entidade, Caique Motta. 
 

O Banco do Povo já emprestou mais 
de R$ 20 milhões em Piraju desde sua 
implantação. Atualmente, o programa 
conta com um caixa de R$ 2,3 milhões 
disponíveis para novos financiamentos. 
 

Empreendedores interessados devem 
procurar o Departamento de Indústria 
e Comércio ou a ACIP para mais 
informações sobre como acessar os 
recursos e impulsionar seus negócios.
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Danilo Balas homenageia mais de 240 integrantes das Forças 
de Segurança que atuam na política municipal

A  Assembleia Legislativa do Estado de 
São Paulo (Alesp) realizou em março uma 
sessão solene proposta pelo Deputado 
Estadual Danilo Balas (PL) para homena-
gear integrantes das Forças de Segurança 
Pública que atuam nas Câmaras Munici-
pais e Prefeituras da capital e do interior 
do Estado.
Mais de 240 profi ssionais que fazem 
parte da Polícia Militar, da Guarda Civil 
Municipal, da Polícia Civil, da Polícia 
Federal, da Polícia Rodoviária Federal e 
da Polícia Penal foram convidados para 
receber a homenagem. São profi ssionais 
que, além de atuarem na segurança públi-
ca, dedicam-se à política, modernizando e 
contribuindo para o desenvolvimento dos 
municípios paulistas.
Esta será a segunda edição do evento 
promovido pelo Deputado Danilo Balas, 
reafi rmando seu compromisso com o 
reconhecimento do trabalho desses profi s-
sionais altamente qualifi cados, que atuam 
diretamente na defesa dos interesses da 

população.

“Esses profi ssionais, com sua experiên-
cia e dedicação à segurança pública, tor-
naram-se verdadeiros representantes do 
povo nas últimas eleições. É uma honra 
poder prestar esse justo reconhecimento 
a quem tanto se dedica à sociedade, seja 
na segurança ou na política”, ressalta o 
Deputado Danilo Balas, que foi Policial 
Militar por 12 anos e Agente da Polícia 
Federal por 18 anos, e desde 2019, exer-
ce o mandato de Deputado Estadual e é 
membro da Bancada da Segurança Públi-
ca na Alesp.

A solenidade contou com a presença de 
autoridades do Poder Executivo Estadual, 
além de Deputados Estaduais e Federais.

"É uma honra homenagear os valorosos 
integrantes das Forças de Segurança Pú-
blica que, além de combaterem o crime 
diariamente, também atuam na política 

para fortalecer a segurança da nossa po-
pulação. Esses profi ssionais conhecem 
de perto os desafi os da área e fazem a 
diferença nas Câmaras Municipais e 
Prefeituras. Como Deputado, sempre 
apoiei e continuarei apoiando iniciativas 
que reforcem o combate à criminalidade, 
especialmente nas cidades do interior do 
nosso Estado,” afi rmou o Deputado Esta-
dual Danilo Balas.

O Governador Tarcísio de Freitas 
sancionou nesta quinta-feira (3/4) 
a Lei n. 18.149/2025, de autoria do 
Deputado Estadual Danilo Balas 
(PL), que institui o Dia Estadual 
do Supermercadista. Publicada no 
Diário Ofi cial de hoje (4/4), a nova 
legislação valoriza um dos setores 
mais estratégicos para a economia 
paulista, reconhecendo a importância 
dos profi ssionais responsáveis pelo 
abastecimento da população e pela 
geração de empregos no Estado. A 
data será comemorada anualmente 
em 12 de novembro.

A iniciativa foi construída em 
parceria com a Associação Paulista 
de Supermercados (APAS) e teve 
a coautoria da Deputada Estadual 
Carla Morando (PSDB). O projeto já 
havia sido aprovado pela Assembleia 
Legislativa do Estado de São Paulo.

“O setor supermercadista é 
fundamental para a economia 
paulista, gera empregos, renda e 
abastece a população. Com essa 
iniciativa, queremos valorizar ainda 
mais os profi ssionais que fazem esse 
trabalho essencial todos os dias. 

Já conseguimos muitas conquistas 
para o setor e vamos alcançar muito 
mais”, salientou Danilo Balas.
Integrante da Frente Parlamentar 
do Desenvolvimento Econômico, 
da Indústria e do Comércio e em 
Prol dos Setores Automotivo, 
Supermercadista, Têxtil e de 
Confecções e do Gás Natural, Danilo 
Balas reforçou o compromisso 
com o fortalecimento do setor, 
que representa um dos pilares da 
economia do Estado.

Deputado Danilo Balas tem lei sancionada que institui 
o Dia Estadual do Supermercadista em São Paulo
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CLASSIFICADOS & SERVIÇOS FOLHA
ANUNCIE PELO TELEFONE 14-996661014 



folhadepiraju.comfolhadepiraju.com

10/04/2025 • PÁG. 25

A Educação Básica de Piraju conquistou 
um importante reconhecimento nacional: 
o “Selo Ouro – Compromisso com 
a Alfabetização”, concedido pelo 
Ministério da Educação (MEC) aos 
municípios que se destacam na qualidade 
da educação básica. 
A certificação é atribuída às prefeituras 
que alcançam metas de alfabetização 
e desenvolvimento educacional, 

reafirmando o comprometimento com a 
excelência no ensino público desde os 
primeiros anos escolares. Trata-se de um 
marco significativo para a rede municipal 
de ensino, resultado do esforço conjunto 
entre professores, gestores, equipe 
pedagógica e toda a comunidade escolar. 
O reconhecimento não passou 
despercebido em Piraju. Na sessão da 
Câmara Municipal, a vereadora Janaina 

Rueda propôs uma Moção de Aplauso 
à equipe do município, aprovada 
por unanimidade pelos vereadores. 
A homenagem reforça o orgulho e 
o reconhecimento da comunidade 
pirajuense pelo trabalho desenvolvido nas 
escolas municipais. Importante lembrar 
que esse selo se refere ao ano de 2024. 
Portanto o pessoal tem muita luta pela 
frente em 2025.

Educação Básica de Piraju recebe “Selo Ouro” 
do MEC e é homenageada pela Câmara Municipal
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Estaremos 
abertos nesta
terça - feira 
de carnaval

Se tem um lugar 
que combina com 
sabores irresistíveis  

é a pizzaria
Torre de Pisa!

e ganha uma coca
de 260 ml

E tem happy hour com  
choop todo dia.
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Ribeirões recebem obras de desassoreamento
Teve início nesta quarta-feira, 09/04, 
um serviço desassoreamento do 
Ribeirão Boa Vista na altura da rua 
Mário Rueda, região da Várzea. A ação 
faz parte do Programa Rios Vivos, uma 
parceria entre o Governo do Estado de 
São Paulo e as prefeituras municipais 
para a recuperação e preservação dos 
rios paulistas.

Em Piraju, o programa contemplará 
também o Ribeirão dos Arrudas e 

as Águas da Chácara. O prefeito 
Carlinhos Pneus, o vereador José 
Carlos Brandini e o engenheiro da SP 
Águas, Dr. David Ayub, acompanharam 
o início dos trabalhos no local. 
Também há um pedido em andamento 
na passagem (cancela) precaríssima na 
descida da Casa Apoio/ PSF Cantizani 
e EMEI que ficam naquela área.

Atualmente, os planejamentos em 
curso contemplam os ribeirões que se 

encontram em situação emergencial e 
que cortam trechos com áreas habitadas 
do município. Entre eles, destacam-se 
o Ribeirão Boa Vista, que atravessa a 
cidade; o Ribeirão Água da Chácara, 
que passa nas proximidades do Bairro 
Doreto e do loteamento localizado 
nos fundos da Proeste Chevrolet; e o 
Ribeirão Arruda, que corre próximo 
ao bairro do Cágado.Essses são 
prioridades.
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"Há pessoas que, mesmo sob contrato de 
trabalho, atuam muito além das obrigações 
profissionais. Fábio é uma dessas pessoas. 
Técnico de enfermagem há 19 anos, técnico 
em imobilização ortopédica há 15, bombeiro 
civil há 11 anos, e guarda-vidas profissional 
há 21 anos, ele se destaca por onde passa — 
não apenas pelo currículo impecável, mas 
pela forma humana, generosa e empática 
com que exerce sua vocação: salvar vidas" 
relata a vereadora Léia Jacob autora da 
moção de aplausos ao profissional muito 
conhecido na cidade. Homenagem aprovada 
por unanimidade pela Câmata Municipal 
que com grande satisfação reconheceu 
publicamente seu excepcional trabalho. 
Além das diversas qualificações, desde 
2004, Fábio presta serviços à Estância 
Turística de Piraju com uma entrega 
admirável. Iniciou suas atividades na 

“Prainha”, passando depois para o “Canto 
do Rio” e, desde 2023, atua no Parque das 
Águas, onde segue cumprindo sua missão 
com excelência. Ao longo de todos esses 
anos, nenhum óbito foi registrado nos 
atendimentos sob seus cuidados — sejam 
em incidentes aquáticos ou em solo. 
Atualmente, Fábio atua no setor de traumas 
do Hospital de Piraju, onde suas habilidades 
fazem toda a diferença nos momentos mais 
críticos. A forma como acolhe pacientes 
em dor e desespero é algo que ultrapassa 
qualquer técnica profissional: é um trabalho 
movido por ética, empatia e amor ao 
próximo. 
 
"Suas atividades vão desde primeiros 
socorros, curativos e aferição de pressão 
arterial, até ações educativas com crianças 
e orientações a banhistas, sempre com foco 

na prevenção, no respeito e na segurança. 
Mais do que prestar socorro, Fábio promove 
consciência, cuidado e humanidade" diz a 
justificativa da homenagem. 
Assim a Moção de Aplauso nº 03/2025, foi 
uma forma de reconhecimento público a 
esse profissional que "escolheu viver para 
proteger a vida dos outros". 
 
Diz a moção: "Fábio não apenas trabalha 
— ele se doa. Com coragem e humildade, 
salva vidas tristes, solitárias, feridas... vidas 
que muitas vezes só precisavam de alguém 
como ele: presente, atento e disposto a 
ajudar . Por isso em nome da comunidade 
pirajuense:Obrigado, Fábio. Que Deus te 
abençoe e proteja sempre! 
Você é um verdadeiro exemplo de 
dedicação, humanidade e serviço público de 
excelência", conclui a moção.

   Fábio salva vidas” recebe homenagem da Câmara
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REPRESENTANTE DA CURAPROX FALA AOS ALUNOS 
DA FIASP EM PIRAJU SOBRE SAÚDE BUCAL 
  Durante o mês de março os alunos 
das duas turmas de Odontologia da 
FIASP de Piraju, foram presenteados 
com uma importante palestra sobre 
Higiene Bucal e Prevenção, com o 
Prof. Dr. Mario Giorgi.

Cirurgião dentista há mais de 40 
anos, Dr. Giorgi disse na abertura de 
sua palestra que sente orgulho em 
participar dos eventos da FIASP, e 
quando perguntado sobre o que ele 
viria fazer em Piraju, respondeu que 
“estava indo a uma faculdade dife-
rente, pois a proposta que a FIASP 
tem, não é de ser mais uma faculda-
de de Odonto no Brasil “. Para ele, 
a FIASP apresenta um “projeto di-
ferenciado com tecnologia de ponta 
para seus alunos”.

A CURAPROX é uma marca do 
grupo CURADEN International AG, 
que é pioneiro e especializado em 
produtos de higiene e saúde oral.

Pesquisadores, professores, cirurgi-
ões-dentistas e outros profissionais 
especializados formam um time vol-
tado para desenvolver soluções que 
tem apenas um propósito: fazer com 
que as pessoas tenham dentes e gen-
givas saudáveis por toda a vida.

Em parceria com cirurgiões-dentis-
tas, higienistas e professores uni-
versitários são pesquisadas quais as 
melhores técnicas, cuidados orais e 
produtos capazes de combinar bene-
fícios reais com o prazer da escova-
ção. Sem traumas, com eficiência e 
fácil aceitação.

A sede da CURADEN International 

AG fica em Kriens, perto de Lucer-
na, na Suíça. Todos os produtos da 
CURAPROX são criados e desen-
volvidos naquele país desde 1972.

Em quase 3 horas de palestra, o Dr. 
Mario Giorgi mostrou aos alunos 
que quando se trata de prevenção, 
cada profissional pode dar os me-
lhores conselhos e fazer a diferença 
incluindo informações sobre o tama-
nho da escova dental, como usá-la e 
onde. 

"Ao recomendar uma escova, é im-
portante que ela não cause qualquer 
dano que seja traumático, faça a lim-
peza de forma adequada, seja eficaz 
e que a pessoa sinta-se bem sempre 

que escovar os dentes", explicou.

A Palestra também contou com 
a presença do Diretor da FIASP, 
Prof. Dr. Geraldo Rosa Jr. e da 
Prof. Dra. Leticia Chihara, Coor-
denadora do Curso de Odonto-
logia, e também do Gestor EAD 
Vinicius Padin. 

O Dr. Geraldo e a Dra. Leticia, fize-
ram a abertura do evento e distribu-
íram presentes aos alunos, com pro-
dutos da CURAPROX. 

(Na foto alunas do curso ) 

Palestrante Dr. Mário Georgi

Dr. Geraldo Rosa Jr. Diretor da FIASP 
; Dra.Leticia Chiara Coordenadora 
do Curso de Odonto e Vincius Padin 
Gestor EAD
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Prefeitura já iniciou limpeza em imóveis abandonados 
Desde o mês de março a Prefeitura de Piraju começou a limpar imóveis abandonados. Os trabalhos iniciaram-se com a  
limpeza de três residências desabitadas, localizadas na Avenida São Sebastião, Vila Bérgamo e Avenida Francisco Alves 
de Almeida. Os imóveis apresentavam mato alto, caramujos africanos e risco de proliferação da dengue. O Setor de Fisca-
lização já havia emitido advertências e autos de infração aos responsáveis, mas, sem retorno, a Vigilância em Saúde soli-
citou a intervenção. Agora, os proprietários serão autuados novamente e deverão pagar multa pelo serviço executado.
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"Não queira ter dengue": Dr. Vinícius faz alerta 
sobre prevenção e regiões críticas
O médico Dr. Vinícius Agonio Silva, 

do ESF São José, destaca a impor-
tância de estarmos atentos à dengue, 
uma doença que pode ser evitada com 
medidas simples. No boletim epide-
miológico divulgado hoje, temos atu-
almente 215 casos ativos de dengue na 
nossa região. Embora não haja ne-
nhum paciente internado no hospital, 
Dr. Vinícius enfatiza: "É fundamental 
que todos nós façamos nossa parte".

Na unidade do ESF São José, re-
gistramos 41 casos, enquanto o ESF 
Eldorado apresenta 78 casos, tornando 
essas áreas da cidade as mais afeta-
das no momento. "A boa notícia é que 
quem pode mudar essa realidade so-
mos todos nós!" reforça o médico.

Dr. Vinícius faz um apelo à popula-
ção. "São José e o Jardim Eldorado 
são as regiões mais afetadas de Piraju. 
Claro que precisamos ter atenção em 
toda a cidade, mas nessas duas locali-
dades o cuidado deve ser redobrado".

O médico relata que muitos pacien-
tes dizem manter suas casas limpas, 
mas apontam que o problema pode 
estar nos vizinhos. "Vamos ter cons-
ciência! Se o seu quintal está limpo, 
procure conversar com o vizinho para 
garantir que ele também esteja fazen-
do sua parte".

Outro ponto destacado por Dr. Viní-
cius é a gravidade da dengue e suas 
consequências. "Quem já teve dengue 
sabe como é dolorido e incômodo. 
Depois que a doença passa, muitas 
pessoas ainda sentem cansaço e al-
gumas mulheres relatam até perda 
de cabelo. É muito importante tomar 

cuidado".

Ele reforça os principais sintomas da 
dengue: "Febre alta, dores no corpo, 
dores nas articulações, dor de cabeça 
atrás dos olhos. Se sentir algum des-
ses sintomas, procure atendimento 
médico imediatamente!". Além disso, 
alerta para o uso correto de medi-
camentos: "Na dengue, só podemos 
utilizar dipirona e paracetamol!".

Para ele, o que define a recuperação 
do paciente é a hidratação: "O divisor 
de águas entre quem passa pela doen-

ça de forma tranquila ou quem pode 
piorar bastante é a hidratação. Bebam 
muita água!".

O alerta é um chamado à conscienti-
zação de toda a população. Pequenos 
cuidados diários podem evitar a pro-
liferação do Aedes aegypti e impedir 
um surto da doença na cidade.

O ESF São José pertence à OSS 
administrada pela Sociedade de Bene-
ficência de Piraju.
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CLASSIFICADOS & SERVIÇOS
ANUNCIE PELO TELEFONE 14-996661014 
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